VICTOR M. CABRERA TELÉFONO 1325

APARTADO 812

Ejemplar: 60.10

Al mes: 6 1.00

ORGANO DEL PARTIDO UNION NACIONAL DIARIO DE LA TARDE

SAN JOSÉ - COSTA RICA

En el Río Jorco de Puriscal

pereció ahogado don Federico Umaña Ureña

El jueves 3 del corriente regresaba de San Ignacio de Acosta el señor don Federico Acosta el senor don Federico
Umaña Ureña, quien en
compañía de dos más, se dirigían a este lugar. Después
de atravezar el Río Jorco, el
señor Umaña invitó a sus
amigos a bañarse, a lo que estos no aceptaron, advirtiéndole el grave peligro que correrían, si la imprudencia los llevara a tal extremo.

Umaña no hizo caso a la advertencia de sus amigos; y les dijo que el sabía nadar, y se atenía a que otras veces había luchado con el agua de los ríos. Pocos minutos despues, el señor Umaña se acercó a la orilla del río, se desvistió y se arrojó al agua. La intención de Umaña era atravezar la corriente para apoyarse en una piedra visi-ble que había en la poza, pero con tan mala suerte que la corriente lo arrastró siendo sumergido a cada momen-to por fuertes machos de

Cuando sus compañeros lo vieron en aquella triste y horrorizante tragedia, buscaron todos los medios para salvarle, pero todo intento fue inútil.

Este suceso ocurrió a las 10 hs. del citado día; las autoridades puriscaleñas fueron avisadas inmediatamente, las que acompañadas por gran número de personas, se constituyeron en el lugar del suceso, buscando al cadáver, el cual hasta la ho-

El señor Umaña fué un trabajador honrado y cumplido; el pueblo de Puriscal ha sentido hondamente su desaparición, y particular-mente los cletistas, porque han perdido un elemento de valía. Pero lo más lamentable es que deja una viuda con siete hijos, los que que-dan al amparo de la caridad cristiana. Reciban sus deudos nuestra sincera condo-

Santiago de Puriscal, Noviem-bre 5 de 1927.

ra no ha aparecido.

SAMUEL CALVO R.

Almanaques de las pildoras azules

un hombre repartiendo unos libretos, y suponiendo que serían almanaques de Bris-tol o de píldoras de Foster nos acercamos a él y solici-

tamos uno. Cuál no sería nuestra sorpresa al encontrar entre sus páginas al tira nuelo en

Hojeando el contenido, recordamos la siguiente anécdota: Un banco en quie-bra, con el fin de tranquilizar a los que tenían depósitos en él, idearon para en-gañarlos la siguiente treta:

Tomaron unos cuantos barriles y llenándolos de pa-ja les pusieron en la superficie unas monedas de oro, de manera que parecieran llenos del vil metal. Los co locaron en una de las vitrinas del banco, logrando en
gañarlos de este modo.

De igual manera el candidato karlero falto de per-

gaminos de estadista, de filántropo, falto de títulos de horadez y de virtud nos viene en ridícula propagan-da muy yanki y muy propia en él que tan «influenciado» está por los dólares y por los americanos, mostrándo-nos como única cualidad un «bolengo» que ya se lo qui-siera el mismo Príncipe Ca-

rol para sí. Qué torpeza, en Costa Rica no habrá monarquías ni nobleza, que no sea la del corazón, la nobleza de amar a su patria, la nobleza de los González Víquez, esa que sabe estimar al pueblo y la que valdrá para que lle-gue a la presidencia el varón de la Virtud y del De-ber, Benemérito de la patria, Cleto González Víquez.

La propaganda de don Karlos, propia de un fabri-cante de chiclets, nos lo muestra asiéndose de las filtimas tablas que flotan a su alrededor en las olas de la impopularidad donde nau-fraga su partido; y nos ha-ce ver la diferencia que ce ver la diferencia que existe entre un candidato que tiene un pedestal en el Capitolio y otro que apenas se encuentra en la puerta cochera de dicho edificio.

A. DE LANTENAC San Mateo, noviembre 5 de 1927.

Simpatica fiestecita

En el pueblo de San Mi guel Sur de la ciudad de Santo Domingo, se verificó una fiesta en la Escuela de Castilla, organizada por la maestra señorita Ester Diez, el día seis de los corrientes la fiestecita escolar resultó brillante gracías al esfuerzo de la Junta de Educación, de la maestra y de algunos simpatizadores entusiastas. Se trataba de los exáme

nes de los niños escolares. Una orquesta compuesta de los músicos Flavio Sánchez, Antonio Oviedo, Tobías Zú-ñiga, Napoleón Villalobos y Faustino Zúñiga, amenizó el acto.

Nuestras calurosas felici. taciones.

UN VECINO

¡Lea este periódico!

Su lectura le será agradable, es convincente y se nutre de razones, no de insultos. No es carlista: es el 6rgano de la UNION NACIONAL.

Carlos M¹, metido a tenorio para conseguir calabazas

Siguen las cartas y las comedias...

Señor don Feliciano Solís,

San Pedro de Barba-Heredia.

Muy Señor mío y amigo:

Nuestro común amigo don Dolores Víquez me ha informado que Ud. simpatiza grandemente con la Causa Republicana. Tal noticia me ha llenado de íntima satisfacción, y sinceramente le manifiesto que el Partido se sentiría muy honrado con la valiosa adhe-sión de Ud. y la de sus muy apreciables hijos, y que para mí sería motivo de legítimo orgullo poder contarlo en el número de mis amigos. Por lo tanto, me permi-to invitarlos de la manera más cordial a que nos acompañen en esta jornada, y a la vez que les anticipo mis agradecimientos, me complazco en suscribirme de Ud. muy atento servidor y amigo,

CARLOS M. JIMÉNEZ

Señor don Carlos M. Jiménez,

San José.

Como verá por mi presente contestación, acuso recibo a su cartita que me ha extrañado mucho, pues jamás he simpatizado con usted, para así acompañarlo en su doble—interesada campaña y por lo tanto jamás podría manifestárselo a persona alguna.

Si usted considera legítimo orgullo contarme entre sus amigos, yo considero también más legítimo

entre sus amigos, yo considero tamoleu mas legitimo orgullo no pertenecer a dicho partido.

Ojalá le sirva esta ocasión para que conozca sus propagandistas a sueldo que sin duda son así por haber aprendido en la escuela de usted, la escuela de las comedias y las farsas.

No olvide Dolores Víquez que hay que respetar

a las personas mayores y que a ese paso no se va ninguna parte.

S. S.

FELICIANO SOLÍS

San Pedro de Barba, 8 de Noviembre de 1927

La jornada parlamentaria de ayer La Unión Nacional triunfa en toda la línea

Seremos parcos en esta agradable noticia; es tan resonante el triunfo, que huelgan comentarios. Escrito está que el Dios de las naciones mira a Costa Rica con ojos de piedad y es por ésto que en la actual hora suprema que el país juega sus destinos, los filibusteros del carlismo reciben día con día las duras lecciones de civismo en resonantes derrota, he aquí el resultado de la memorable jornada parlamentaria de ayer.

DIRECTORIO PROVISIONAL

Presidente: Lic. don Alejandro Alvarado Quirós Vice-presidente, don Alejandro Alvarado Quirós Vice-presidente, don Jorge Volio Jiménez Primer Secretario, don León Cortés Segundo Secretario, don Julio Padilla Primer Prosecretario, Lic. don Aristides Baltodano Segundo Prosecretario, don Aquileo Orlich

COMISION DE CREDENCIALES

Lic. don Ricardo Fournier Lic. don Juan F. Picado Don Adriano Urbina

Como se vé, Carlos María fué derrotado en toda la línea sin poder nombrar NI UN SOLO Representante para que sirviera como botón de muestra al ya liquidado Partido Carlista.

A ese paso la vida es un soplo!

Notas de Puerto Humo

en este vecindario y Pozo de en este vecindario y Pozo de Agua, a favor de la can-didatura del Lic. don Cleto González Víquez. Un 85 % de los vecinos de ambos barrios militan en el nacio-nalismo. Del lado del car-lismo únicamento quadalismo únicamente quedan unos pocos ciudadanos alentados por el Agente de Po-licía y el telegrafista, que sostienen la tontería vieja, de que don Carlos María será Presidente aunque no tenga votos. Nada menos el dos del corriente que pasó un loco por aquí propalando noticias descabelladas y llenas de falsedad, dichos fun-cionarios de la alegría se embriagaron con unos cuantos individuos, al extremo que la tranquilidad del ba-rrio fué turbada por un fenomenal bochinche; el policía, estaba refrescando la juma y la calma volvió cuando de aburridos los contendientes los ánimos apla-

Esos son los procederes de las autoridades Carlistas; y así pretenden que los pue-blos acuerpen al Candidato de sus simpatías! Cuando don Carlos María fuera Presidente, Costa Rica de seguro se convertiría en una pura Sodoma. Por todas estas

de representación en cada lugar del país, acuerpan la Candidatura de don Cleto, hombre de moralidad ejem-plar, que jamás permitirá desafueros en ninguna parte. El vecindario de Pozo de Agua recibió del anterior Gobierno de don Cleto un Aeromotor para servicio del Aeromotor para servicio del barrio; y sus hijos que son verdaderos patriotas, hombres de honor y muy agradecidos, están ahora del lado del Lic. González Víquez, confiados en que este hombre sí sabrá atender mana a las proposidades has ñana a las necesidades loca-les, y moralizará la adminis* racción, apartando a esos malos empleados que sólo sirven de baldón y escarnio para los pueblos cultos y poblado por verdaderos hom-

Parece que el Municipio va a remover el Tesorero Auxiliar de Humo, pues esta vecindad, ahora no produce casi nada. Los enteros son raquíticos según lo he-mos consignado donde el Sr. Tesorero Cantonal; y presumiendo un mal manejo, la Corporación removerá empleado a ver si los intereses comunales son escrupulosamente atendidos.

CORRESPONSAL

De la fiesta Castro Quesada y Volio

Se hace saber que los palcos no pueden ser ocupados por personas que no presenten su respectiva localidad siendo válidas las mismas entradas que se otorgaron primeramente: si alguna persona ha extraviado su entrada debe dirigirse nuevamente al Sr. don Juan de Dios Morales—antes del sábado—para entregarle un duplicado.

EL COMITÉ

Bellisima Carta del ilustre Coronel D. Jerónimo Chacón

Señor don Joaquín Fernández M.

Cartago.

Amigo don Joaquín: Hoy me quedé sin desayuno por leer su artículo "Las dos medallas" que le dedica a García Monge. Ya estaba la taza puesta en la mesa cuan-do embebido en la lectura que saboreaba, llegó la sir-viente y se llevó la bandeja creyendo sin duda que ya había bebido el café.

Cuando me ví con la me sa limpia advertí que sólo me quedaba el derecho de reclamarle a mi joven amigo el falso flete y cobrarle el doble de café cuando yo vaya a Cartago, en desquite del ayuno.

Sus artículos son un ma zo con el cabo de hierro. Cuando vaya a Cartago lle varé el sombrero en la ma-no desde Ochomogo para saludarlo a usted.

En este momento me pasa lo que a Dumas con su hijo cuando el muchacho escribió «La Dama de las Camelias», el tata se envanecía en decir a todos: «este es mi hijo». Yo digo cuando están leyen:

VOCES DE ALIENTO

Grecia, 6.-El sábado por la noche y hoy, celebramos hermosas y muy entusiastas asambleas nacionalistas. La inmensa muchedumbre aclamó a los oradores Vargas
Porras, Amadeo Vargas, Julián Arredondo, Víctor Julio
Arias y doctor Valerio.
En ambas reuniones se

puso de manifiesto el entu-siasmo del pueblo que, en enorme mayoría, acuerpa la causa nacionalista.

Corresponsal político

Oiganos un momento

Si usted quiere votar por don Cleto, busque su nombre en las listas de sufragantes. Si no está inscrito, usted no podrá votar.

No deje eso para después, porque ya sería tarde.

Si usted no puede votar, será por su propia culpa.

do el artículo suyo: «ese es mi amigo» Lo saluda con cariño,

J. CHACÓN.

Aminela, 3 de Noviembre de 1927.

Los caballeros del honor

Indiscutiblemente mientras el país tenga hombres de la talla de los doctores Elías Rojas, Luciano Beeche, José M.ª Barrionuevo, Vicente Castro, Benjamín Hernández, Julio C. Ovares, A. Peña Chavarría, Angel Chacón Chacón, Oscar Pacheco, A. Montero S., M. Salazar, Juan Arrea Cosp, Carlos Manuel Echandi, R. Jiménez Núñez, Jorge Lara, Mariano Rodríguez, A. Agüero y Rafael Calderón Muñoz, que desempeñan en el Hospital de San Juan de Dios la elevada misión de curar a los enfermos, la patria soberana. libre e independiente es un hecho en esta diminuta Costa Rica. Y conste que por hey no nos referimos a la delicada misión profesional que desempeñan, sino que nuestro lápiz los toma como modelos de caballeros, en esta lucha política donde las pasiones desbordadas ponen a prueba la altura moral de los hombres.

En días pasados la intemperancia de un periódico po-

prueba la altura moral de los hombres.

En días pasados la intemperancia de un periódico político, faltando al respeto que merecen las canas nimbadas por la gloria, lanzó el dardo feroz que llevaba el veneno de la calumnia. El dardo resbaló sin morder carne; resbaló débilmente sobre la coraza de bien cimentados prestigios que cubren al honorable Lic. don Cleto González Víquez.

Ante el comentario irrespetuoso, respondieron los médicos del Hospital con una rotunda descalificación a lo allí escrito y con noble gesto agregaron: «expresarle nuestro reconocimiento por su atinada y honorable actuación como miembro, y hoy como Presidente de dicha Junta».

Audacia y mucha audacia se necesita para poner en tela de duda los buenos servicios del Lic. González Víquez en su larga actuación como miembro de la Junta de Cari-

tela de duda los buenos servicios del Lic. González Víquez en su larga actuación como miembro de la Junta de Caridad y otras asociaciones similares donde él ha puesto todo el acervo de su inteligencia y todas las bondades de su corazón sin reparar en sacrificio alguno.

Razón tuvieron estos caballeros del honor a quienes hoy nos referimos, en sentir justa indignación y en protestar con la altivez que era del caso, sin mirar color político de ninguna naturaleza. Salieron a defender los fores de la verdad y de la insticia y nada más. A Dios lo que es

de la verdad y de la justicia y nada más. A Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César. Un voto de aplauso merece esta gallarda actitud y con

gusto lo consignamos.

El ardor político no debe llegar al extremo de obscurecer los cerebros hasta negar las buenas obras de nuestros grandes hombres. El día que hagamos política barriendo con furia los pocos valores que tenemos, ese día !pobres de nosotros! habremos puesto el INRI sobre las sienes de la Patria.

Patria.

El caso de la protesta de los señores médicos—caso que por desgracia ya va siendo raro en el país—revela una alta moral política y señala una ruta nueva en los métodos y costumbres empleados en las campañas electorales.

Ojalá la lección se aprenda y se tome el caso como modelo, para honra de la Patria.

GIL SOL

Las grandes festividades

del Partido Unión Nacional en Cartago

El domingo pasado fue día de gran regocijo para el Partido Unión Nacional en Cartago. Más de mil perso-Cartago. Mas de mil perso-cartago. Mas de mil perso-reunión que este partido ce-lebró ese día en el Teatro Americano, pues son tales las proporciones que ha to-mado el cletismo allí, que ha habido necesidad de hacer las reuniones en este teatro. las reuniones en este teatro. porque ya no cabían en el Club.

La reunión principió a las 7.30 de la noche y terminó cerca de las 10, abrió el acto con su discurso el Prof. don Ricardo Castro Meléndez, Ricardo Castro Melendez, hablaron los oradores don Gregorio Carranza, don Flo-rentino Lobo, don José Moi-sés Cartín, don Ricardo Fournier, don José Rafael Rojas, don Ricardo Toledo, don Jesús Pérez y don Artu Volio, quien terminó aquella hermosa fiesta cívi-ca con un resumen de los

discursos de sus antecesores quienes fueron aplaudidos frenéticamante por la concu-rrencia que cada vez se siente más satisfecha con el gran auge que ha alcanzado el

auge que ha alcanzado el partido.

Y tenía que ser así, desde luego que la causa del Partido Unión Nacional es la finica que el país, casi en masa, ha acogido con verdadera fe, con cincero entusiasmo, por ser la causa del pueblo; la que descansa en bases firmes, en ideales levantados, en el más convincente amor patrio, que se ha desarrollado en el corazón y desarrollado en el corazón y la conciencia de los buenos

hijos de Costa Rica.
¡Bien por Cartago y por todos los pueblos de la Re-

Anúnciese en PATRIA

En la otra puerta...señor!

San José, 20 de octubre de 1927.

Señor don Juan Obando.

Caballito de Nicoya.

Muy apreciado amigo:

Mi hermano Ramón me ha informado de las muchas atenciones de que fué objeto por parte de Ud. y de su muy apreciada hija Lucila, con ocasión de la visita que hizo a ese lugar. Por tal motivo me complazco en rendirles las más

expresivas gracias por sus finezas, a las cuales sólo espero poder corresponder siquiera en parte.

Como sé también que usted es uno de nuestros mejores amigos, me permito rogarle nos ayude en cuanto le sea posible, en la seguridad de que sus servicios en compara vicios serán apreciados por nosotros en lo mucho que

Lo saludo con todo afecto, y me doy el gusto de suscribirme su atento servidor y amigo,

Carlos M. Jiménez

Caballito, Nicoya 1º de noviembre de 1927. Sr. Lic. don Carlos M. Jiménez.

San José.

Muy señor mío:

Me refiero a la atenta de usted fechada en esa Me renero a la atenta de usted rechada en esa capital el 20 del anterior mes. En ella me hace presente su agradecimiento por las atenciones que tanto mi hija Lucila como yo le brindamos a su hermano don Ramón en su paso por esta localidad y al tiempo, me sugiere que le presente mi contingente político en el vecindario.

el vecindario.

En cuanto a lo primero he de manifestarle, que el hecho de que haya gastado alguna gentileza con don Ramón, no ha de ser motivo para reconocimientos de ninguna clase, toda vez que yo lo que he hecho es «brindar asilo al peregrino». Como Ud. ha de saber, en este vecindario Ud. no cuenta con adeptos y que somos los cletistas los que tenemos que albergar a sus emisarios, avinos de simpotivadores que se presentan emisarios, aydnos de simpatizadores, que se presentan por estos contornos, sin parar mientes en su condición política...quizá sea esa la idiosincracia de la causa Nacionalista...la gentileza.

Mientras Ud. predica guerra de exterminio contra nosotros, le correspondemos de la manera que me

ocupa.

En cuanto a la ayuda que me pide tengo que decirle enfáticamente, que no puedo, porque a pesar de que su mismo hermano se encarga de sorpren derlo con falsedades en esta farsa en que Ud. danza como un niño, yo no soy su partidario porque, con respeto pero sinceramente se lo afirmo, creo que su personalidad, su partido, son una amenaza para la tranquilidad de la República y para la garantía de las instituciones patrias.

Si Ud. no tuviera vinculaciones con la United, y no hubiera predicado esa «acometividad» peligrosa que practican los suyos, talvez hubiera hallado algu nos que lo acompañaran, pero en la forma que Ud. se presenta a la deliberación del pueblo de Costa Rica y en la forma grotesca y mentirosa como se desarro:
llan sus lugartenientes, no es posible que quien se
precie de buen costarricense pueda seguirlo.
Yo soy cletista, y desde luego no puedo complacerlo. En tales condiciones comunique a don Ramón

cerlo. En tales condiciones comunique a don Ramón que no se llame a engaño y cuanto más, que le tenga más respeto y lástima para no engañarlo como lo hace...que Gonzalo Mora, Antonio Aguilar y otros tantos por ese estilo lo hagan está bien: ellos tienen su hachita qué afilar y así bien puede que Ud. les mande algo para cubrir sus «huecos», pero que don Ramón lo baile...eso me sorprende demasiado.

Sin más que no se equivoque y mande a su servidor cletista.

Juan Obando V.

OIGANOS UN MOMENTO

Si usted quiere votar por don Cleto, busque su nombre as listas de sufragautes. Si no está inscrito, usted

no podrá votar. No deje eso para después, porque ya sería tarde. Si usted no puede votar, será por su propia culpa.

VINO STAMBUL Nuestra causa en marcha

(Blood Purifier)

Soberano remedio contra todas las formas del Reumatismo, impurezas de sangre, Ulceras malignas y rebeldes y en todos los casos en que se necesite un restaurador genaral.

Cartago, 6.-Con la más grata complacencia les co-munico que en Tobosi y Te-jar de Cartago busqué lo que perdió al nacer el candidato de la acometividad, y sólo encontré nacionalismo en gran mayoría.

José Moisés Cartin

Don Elías Baldioceda filantropo? Si, señores, procuren imitarlo

Escribo estas líneas porque se trata de un asunto que en el fondo no es de interés privado sino que atañe a la comunidad.

Al pasar frente a la Boti-ca de don Elías Baldioceda he visto dos pizarrones escri-tos con encabezamientos lla-mativos. Al acercarme a leerlos creía que se trataba de asuntos referentes a la Iglesia en construcción a los cuales dedica el señor Baldioceda sus energías con en-

tusiasmo digno de aplauso. Por desgracia no se trataba de esto sino de la exhibición de un documento con el cual don Elías ha deshecho afirmaciones calumniosas de sus malquerientes.

Ignoraba yo que el señor Baldioceda hubiese regalado para nuestro jardín público los 14 hermosos escaños de cemento recientemente colo-

cemento recientemente colo-cados y que son un adorno a la vez que una gran como didad en el parque. El «Diario Republicano» del 27 de Octubre último publica la correspondencia de un señor que firma «Gra-cialo». Esta correspondancia cielo». Esta correspondencia haciendo a un lado las prohaciendo a un lado las pro-cacidades que contiene, di-ce: «Los escaños no los ha obsequiado Baldioceda sino el Gobierno que dió su con-sentimiento para que el Di-rector General de Obras Públicas enviara todo el material para su construc-ción, prestó el molde para chorrearlos y dió para el pa-go del operario. En caso que go del operario. En caso que se desee, se puede publicar se desee, se puede publicar las remisiones de material para la construcción de los dichos escaños hecha por la Dirección de Obras Públicas para que nadie dude de este m e n t i s al corresponsal de «La Tribuna» que con tanta «La Tribuna» que con tanta osadía nos ha querido sorprender. El señor Baldioceda es el llamado a corregir esa nota falsa de su adulador, así se lo exige su misma dignidad, para tomarle en cuenta siquiera ese rasgo de honradez en el tránsito de su vida pública».

El señor Baldioceda, en respuesta escribió en la pizarra expuesta al público:

«Calumnia, calumnia, que

«Calumnia, calumnia, que algo queda», pero de ésta no queda nada».

«Telegrama de San José, 31 de Octubre de 1927.— 2º, Comandante. Esta Dirección no ha or

Esta Dirección no ha or denado, hasta la fecha, construcción de escaños para parque de esta ciudad, y por consiguiente, no ha enviado materiales a Gobernador. M. E. Vásquez, Director de Obras Publicas.

A este documento agrego yo el siguiente tomado de las actas Municipales. «Artículo 7º de la sesión

décima ordinaria celebrada por la Municipalidad de Li-beria el 15 de mayo de 1927, con asistencia de los Regidores: Antonio Alvara-do Ruiz, Lisímaco Rovira Ruiz, Eligio Contrara Para do Kuiz, Lisimaco Rovira Ruiz, Eligio Contreras Ber-múdez y Secretario Gonzalo Armas, todos carlistas. «El señor Elías Baldiose—

da, por medio de don Porfi-rio Rovira pide permiso a esta Corporación para construir en el parque y por sn cuenta, uno o dos escaños de cemento ar mado; se acuerda: conceder el per-miso solicitado, anticipán-dole ésta Corporación al Sr. Baldioceda un voto de aplauso por tan generoso ofre-cimiento».

No fueron dos sino 14 los escaños obsequiados.

Al desacreditar a las per-sonas sobresalientes de un lugar lo que se hace es pregonar la propia deshonra. Por esto, los corresponsa-

les que escriben en los pe-riódicos con el solo intento de denigrar a los mejores hijos de su pueblo, son una fuerza de retroceso y de estancamiento. ¡Triste mi-sión! Los liberianos tene-mos mala fama en el interior del país, porque noso-tros mismos, calumniándonos en la prensa, hemos creado el concepto despecti-vo que se tiene de Liberia. ¡Pésima labor!

Si las buenas acciones, si Si las buenas acciones, si los esfuerzos generosos, en vez de producir emulación, o de mover los ánimos al agradecimiento, sirven para desatar la injuria ruin, o la calumnia torpe, o los mordiscos de la envidia, ¿quién querrá mañana hacer algo querrá mañana hacer algo de provecho? ¿cual será el porvenir que nos espera?

A la persona que sin do-

cumentarse previamente lan-zó cargos infundados, le diré: ¿se cree Ud. mejor que don Elías Baldioceda? pues su pérelo regalando al parque 16 asientos de cemento, o poniendo por su cuenta 16 piedras en el frontis de la Íglesia en construcción. To-dos, todos le aplaudiremos

con placer. El señor Baldioceda debe estar de plácemes. Sin el es crito injurioso contra él publicado no se había hecho notoria la buena acción contra él ejecutada porél modestamen te, no estaría expuesta hoy a la consideración general su labor instructiva y gene' rosa frente al empeño retró' grado de sus desafectos.

Uno mi aplauso al de la Municipalidad de Liberia pidiendo al señor Baldioceda que no desmaye en sus em peños por el mejoramiento de su pueblo natal. Francisco Mayorga Rivas Liberia, 1º. Noviembre 1927

A los Jefes de Propaganda

del Partido Unión Nacional de toda la República, se hace saber:

Que en el Club Central de esta capital se ha abierto una oficina especial que se ocupará exclusiva-mente de todos los asuntos relacionados con el Regis-tro Cívico, y referentes a la inclusión y exclusión de ciudadanos. Se les ruega hacer todos los trabajos ne-cesarios en los distritos es reservos que tengan relacesarios en los distritos a su cargo, que tengan relación con este asunto.

Para cualquier consulta deben dirigirse al Jefe de Acción, señor Castro Quesada, poniendo al encabezar la correspondencia, la indicación de que se trata de asunto Registro Cívico.

Grande, muy grande es el émpeño que se han tomado los karlovingeos por corrom per el alto concepto que de la Ley y la disciplina ciuda: dana que tienen mis coterrá' neos del distrito.

Pruebas al canto: Al jo' ven cletista don Carmen Herrera se le negó el permiso para instalar una paja de agua en casa de ha bitación si antes no construía pila de calicanto y su co rrespondiente desagüe de igual material. Para que días después se acercara a él un sujeto que tiene pre-tenciones de morir en olor a santidad, aunque al juzgarlo por sus obras, no sólo no morirá, sino por el contrario vive y así terminará sus días, despidiendo olor a azu-PILA MAYOR. . pro metiéndole conseguirle el permiso sin llenar los requi sitos exigidos, siempre que el señor Harrera se compro metiera a dar el voto por el hombre que rió despiadada mente del dolor de los ala juelenses en la triste y con movedora tragedia del Viri

lla. Y mientras a un cletista se le exigen con rigor todos los mandatos municipales. a los carlistas que conectaron su cañería del ramal que indebidamente tomaron mi jurisdicción y de la del Barrio de San José, a éstos no les ponen trabas de ninguna especie, como si fueran inmunes o estuvieran exentos del cumplimiento de las leyes. Estas parcialidodes nos hacen ver mente, contra lo que ellos mismos afirman, que no están tan seguros de su triunfo político, cuando re-curren a procedimientos vedados para quienes no sean inescrupulosos como ellos. Muy escaso de elementos

!Gran ganga!

El señor Emilio Varela propietario de una zapatería situada cincuenta varas al sur de la Botica Alemana en Puntarenas, ha estable-cido en forma de cooperativa la manera como un cliente puede obtener un calzado cosido y de buen material por la bicoca de seis colones. El cliente comprará un cupón que le dará lugar a pe' dir un libro conteniendo cua tro cupones por la suma de seis colones. cuando éste colocado entre amistades los cupones obte' nidos, tendrá derecho a un par de calzado cosido para varón, o un par para seño ra con sus medias de seda.

Hemos podido apreciar que esto es un ganga y que hay mucho entusiasmo de parte del público porteño. Felicitamos al señor Varela por su buena idea y desea' mos haga muchas pesetas.

honorables para su propaganda debe estar el tal par-tido, aquí en Alajuela, como en toda la República, a juzgar por el de tan poca valía que escursiona por es-te distrito y que obligará a que con doble razón se le diga al señor Jiménez Ortíz el próximo febrero "ME-MORIAS LE DEJO PAN CHITO

Con la tristemente célebre historia del Candidato y con tales propagandistas, se va a cualquer parte...menos a la Presidencia de nuestra

cambio el Partido En Unión Nacional es inmenso, fuerte, poderoso, luchando con honradez por la vía legal; llevando por emblema la salud de la Patria y por escudo la verdad radiante cuyos rayos nos han permitido leer en el firmamento el nombre más glorioso del centro-americano: suelo CLETO GONZALEZ VI-QUEZ.

A. GUZMÁN F.

San Antonio de Alajuela, no-

De San Cristóbal Naranjo de duelo de Desamparados

En uno de los números del Diario Republicano, aparecen unas protestas y adhesiones de este lugar y en las cuales afirman los carlistas: «se desgrana mazorca en el patio de Prós pero Abarca». Nada másfalso que esto, las tales protes tas son de vecinos de les que siempre han perte-necido al Carlismo y no de este patio Nacional, ésta que no le harán cambiar núnca las artimañas del Carlismo, pos más que quieran enga-ñar la opinión pública con esta clase de publicaciones

EL MARQUÉS DE LA MONTAÑA.

San Cristóbal de Desamparados, Nov. de 1927

De Palmares

Con verdadera pena con-signamos sencible falleci-miento del buen amigo y esforzdo agricultor don Jos A. Vásquez acaecida el sá-bado 29 de octubre en este pueblo donde era diguo de estimación por sus virtudes y hombría de bien; tenía el corazón en la mano para hacer favor a quien lo necesitaba. A su señora viuda doña Tiburcia Vargas de Vásquez y a sus hijos nuestro más sentido pésame, que hoy lloran tan irreparable pérdida; también a sus her-manos don Ramón y don José T. Vásquez y demás familia.

Corresponsal

La tercera en el pecho Encuentro feliz La Ley de Licores y el Carlismo

de encontrar casualmente al Lic. don Andrés Venegas y entre la conversación le cordé su ofrecimiento nos hizo en su viaje a Tila. rán, del año próximo pasa do, de que si don Cleto era el futuro Presidente, él ha ría que se nos pusiera la ca fiería en el centro de Tila. rán, y como siempre dis puesto a sostener lo que dice se excedió y me dijo: «Puede usted decir a los tilaraneños que el triunfo del Partido Unión Nacional no admite duda y Cleto González Ví quez será el futuro Presiden' te de Costa Rica, y que si un año después de estar en el Poder, no lleva a cabo lo ofrecido por él, don Andrés lo hará de su propia cuenta y con esta mi oferta queda empeñada mi palabra de ca ballero.»

Quién no conoce al Lic. Venegas pudiera abrigar alguna duda, puedo decir que la palabra del Sr. Venegas tiene más aspectos lega-

les, pública y privadamente, que muchas escrituras fir-madas en Protocolos y manifiestos al País que no han resultado más que fórmulas especulativas, mientras consiguen dinero o embaucan incautos; por eso como veci-no de aquel lugar puedo decir: «Tilarán está de plácemes, ahora el problema de la cañería queda resuelto finalizar el año 1928. Ya las enfermedades pa-

rasitarias, intestinales, que han sido nuestra eterna preocupación, desaparecerán, al llevar al centro de nuestra población, el agua potable que tanta falta nos hace y después en esos momentos en que la gratitud despierta en nosotros el entusiasmo, le gritaremos desde allá: «Vi va el Licenciado don Andrés Venegas». Viva el gran par-tido Unión Nacional que cuenta entre su seno con patricios de la talla del señor Venegas.

Un tilararefio

El amigo querido don Fausto Alvarado a quien con cariño llamábamos to, ha muerto despues de cruel y pertinaz dolencia, dejando en desolación a sus ha muerto después de afligidos padres, hermanos y

demás caros afectos.

Los que le tratamos y conocimos sus bellas cualidades, sentimos en lo más hon-do su eterna e irreparable separación.

El Partido Unión Nacional lamenta la fatal nueva.

A este paso ¡que les queda?

He permanecido neutral en esta campaña política, pero convencido ahora de q' lo que más conviene a nuestro país son gobiernos que sean una garantía de paz y libertad, viendo en el Lic. don Cleto González Víquez el candidato que ofrece otras muchas ventajas. resuelvo adherirme desde hoy al Gran Partido Unión Nacional que proclama su candidatura.

San José, 4 de Nov. de 1927.

PABLO MOLINA

Testigo Casto Murillo N.

Linimento del Doctor Vargas alivia todo dolor al instante

Pídalo en todas las pulpe-rías y Boticas. En San José lo encuentra siempre en la Botica Francesa y en la Botica Oriental.

Para un dolor de espalda nada hay mejor.

Hablo con los neutrales Que son ciclistas

A la tienda LA GERMA-NIA han llegado gran cantidad de neumáticos de foot ball, llantas, neumáticos, maleteros, candados, timbres, lámparas, dinamos, infladores, aros, frenos, y todo lo que puede desear un ciclista.

No olvide usted el (Gre-Solvent) pasta para limpiar las partes niqueladas de la bicicleta. Ibo Rojas. 175 varas al Sur del Teatro Moderno.

Protesta

Con sorpresa he visto mi nombre figurando en la di-rectiva carlista de Nicoya; eso es un abuso del Jefe de Inacción de ese bando en esta tierra. Se atiene quizá a que soy su pariente y abu-sa de mí como 'si fuera un chivito. Bueno es que busquen otros medios para carle reales a su candidato para que no se vean en estas fatales circunstancias de que se les desenmascare por embusteros. Yo soy cletista y con mucho honor me siento figurar en la Directiva del Gran Partido Unión Nacional que lleva como abanderado al ilustre don Cleto.

Mis esfuerzos todos serán para que surja una vez más esta egregia figura del caudillo nacionalista, emblema de paz, concordia y libertad que tanto ansiamos los que vivimos del trabajo honrado.

Se acabó para Nicoya la vieja muletilla del briceñismo, de la que se sirven los «desequilibrados» y los mentecatos

Puedo asegurar que el Puerto Arturo del carlismo en esta Ni co ya, que era Puerto Jesús, a estas horas se halla bloqueado por las baterías nacionalistas, como que toda causa noble y grande se abre campo en la conciencia de los pueblos.— Conque... memorias.

Manuel García Pérez

Puerto Jesús de Nicoys, 19 de noviembre de 1927.

Anúnciese en PATRIA

ratriz de las Sonrisas Bara tas, al conseguir que la Re' presentación Nacional refor' mara la tan discutida Lev de Licores. A principlos de este año, comenzaron a cir' cular los recibitos azules de © 25 y © 50 con los que el comercio licorero de todo el país, contribuía, voluntaria mente, a la grandiosa obra de derrumbar la Ley de Li cores, en lo que respecta al cierre dominical y en días

Han terminado las labo-

feriados.

marcados, tan senaradosa

mente colosal como el que

acaba de obtener el muy ilustre candidato azul Car

litos María Primero, Empe

tan señalados,

res de la Cámara Legislati-va y los sueños dorados, los sueños de opio del abanderado de los azules, en este, como en todos sus negocios, han venido por suelo: el co mercio, bien pronto hubo de comprender que todos los ofrecimientos de don Carlos María para desquiciar la Ley moralizadora que reglamen-ta el libre expendio de los licores, no fueron sino una trama bien urdida para pescar incautos y enganchar-6igase bien-a pobres comerciantes extranjeros, que a las postres han venido a resultar los verdaderos carra cos de la fiesta que hoy se merienda, con los tres o cuatro amigos que le que-dan, el nunca bien ponde-

Para muestra un botón: esta Capital, San José, tiene 136 patentados licoreros de los cuales sólo seis no quisieron tragarse el anzuelo azul, el saldo, 130, palmó religiosamente por algunos meses de este año su cuota mensual de & 25 y & 50; y hoy día no hay aquí un solo comerciante que crea en las ofertas de Carlos María y mucho menos que tengo lor de prestarle una peseta ni con la firmita de don Exuperancio Sotela, pueta de la Casa Robert y acadé-mico —anémico— del Buen Pastor.

don Carlos María.

Otro botoncito, -o mejor dicho,—otro triunfo del Lic. Jiménez: en Puntarenas a tanto llegó el entusiasmo por la causa azul, que algunos comerciantes enganchados y atenidos a su carlismo se cayeron del trapecio: no esperaron las reformas a la Ley de Juegos Prohibidos y a la de Licores (que don Carlitos les había prometido tirar al basurero) y se cre-yeron en fiestas cívicas y... cayó el Resguardo de Cartago y no valieron, con todo y el retrato del sonriente candidato, para dar al traste con la persona de un azul

de la raza smarilla que hoy está verde del susto por su ratito tras de las rejas y la multa por infractor a las

A don Carlos María con eso de tanto ofrecer y no po der cumplir con nada, le es-tá ocurriendo lo que a San Expedito: ya hoy día nadie se acuerda de él y menos se le reza un Padre Nuestro: a los santos sin devotos como a los candidatos azules sin clientela, les a con te ce lo mismo; cansado el pueblo de pedir y no recibir más que sonrisas, se le vuelven las espaldas; y a don Carlos María le ha ocurrido algo peor: el pueblo no solo está fastidiado de esta su larga peregrinación de constante bunteo del voto para su candidatura, sino que ya le ha perdido el respeto a que te-nía perfecto derecho—como hombre presidenciable.

Pero esa campaña desmedida, desleuguada si se quiere, indecente y maliciosa contra el más preclaro y be-Benemérito hijo del suelo costarricense, Lic. don Cleto González Víquez, ha venido a dar al traste con los prestigios, si es que los ha teni-do; del Sr. Jiménes Ortiz. En Santa Ana, los ciuda-

danos le silvan; en rechifla escandalosa baja de la tribuna cuando trata de mancillar la reputación de Jorge Volio, digno el General por mil títulos de ser el abanderado del Republicanismo. En Guápiles y otros litorales no le dejan levantar tribuna y así le vemos hoy día, de desastre en desastre, de rechifla en rechifia recibiendo el pago que los pueblos dan a su ambición desmedida que ya Costa Rica ha podido refre-narle. A estas horas no hay un cerebro bien equilibrado que dude del grandioso que dude del grandioso triunfo del Partido Unión Nacional.

CHICO ROCA

Boticas y Pulperías

El Linimento del Dr. Var gas ha resultado superior a todos los extranjeros. - El público lo pide. - Uribe y Pagés lo venden al por mayor y lo mandan por docenas a cual. quier parte.

Oiganos un momento

Si usted quiere votar por don Cleto, busque su nombre en las listas de sufragantes. Si no está inscrito, usted no podrá votar.

No deje eso para después,

porque ya sería tarde. Si usted no puede votar, será por su propia culpa.

LA IMPERIAL

SOMBRERERIA DE FEDERICO AYMERICH

Surtido de sombreros de última novedad, todas calidades y para todos los gustos, marcas

Stetson, Henry Heath, G. B. Bursalino, etc., etc.

De paja, en todos los estilos Repecialidad en sombreros de pita de la sfamada marca

MONTECRISTI

Teléfonos 863 y 747

Apartado 65



DEPOSITO DE MADERAS DEL PACIFICO

RAMON LEON h.

100 varas al O-ste de den Adela v. de Jiménez

Variedades

Seamos humanitarios!..

No se extrañen nuestros copartidarios y lectores de «PATRIA» que troquemos la pluma política por unos segundos, para ocuparnos de un problema de interés

Muy a menudo la prensa diaria nos trae noticias de infanticidios o del abandono que la madre hace del niño, acto contínuo al desalojarse de las entrañas maternales. Verdaderamente es doloroso que en pleno siglo moderno, las preo cu pa cio nes viven aún embargando el ambien-te humano de un tinte de te humano de un tinte de marcada «hipocresía obliga-da», gracias a la maledicencia, que adelanta juicios en oposición a las elevadas manifestaciones materiales y naturales del hombre. Labor espinoza y difícil es romper con tradiciones de cualquier género que sean, cuando se quiere adaptar la compren-sión de los deberes de la hu mana sociedad a los tiempos nuevos de la ciencia, que nos llevan a leer en las pá-

ginas de la Naturaleza.

Al tocar éste punto, bien
o mal hecho, solo me obliga un deber de convencido.

En las primeras horas de hoy, corrió la noticia por el barrio del Pacífico, de que un «can» llevaba como pre-sa un niño recién nacido. La noticia mereció el natural reproche de la indignación; mientras por mi mente pa-só una ráfaga de reflexión observadora, que me llevó a pensar en el orígen de tan-tos crímenes cebados en los

seres inocentes. Sí, pensé .! Es la hipo-cresía «forzada». Son las infelices mujeres que por amor o miseria cayeron en las garras de un corazón impeder-nido que las abandona y aquellas mujeres víctimas de un atropello, como ellas di-rían, para librarse de la con-dena injusta de la sociedad que las señala, se envuelven en las oscuridades de la so-ledad; y abrazando las horas del misterio, se dejan llevar en brazos de incomprensible desesperación arrojándolas hasta el crimen!

No sé que pensará un cri-minalista cada vez que un proceso de esta índole cae en sus manos.

Lo más seguro es que la ética de una ley superficial condena a la madre a sopor-tar el castigo, con el beneplácito general. ¿Cabe la censura? Si puede encontrarla desde el punto de vista del hecho criminal.

Pero antes debemos estudiar los móviles que las llevan a un extremo macabro para librarse de las censuras înjustas y criminales tam-bién. La ignorancia unas veces, la vanidad otras, les hace olvidar el pasaje natu-ral y sublime de la maternidad. Cuando una niña cae bajo el golpe de pasiones amorosas o porque el hambre o la miseria cunde asu alrededor, y la lleva bajo esos impulsos de fuerza ma-yor hasta su caída del pedestal de su castidad, se levanta arremolinado por la igno-rancia o la hipocresía el dedo acusador que envuelve a la infeliz mujer, en tormentoso raudal de censuras mez-quinas y diabólicas, llenando de angustia su sentimiento de futura madre! El poco o ningún conocimiento que una pobre víctima debe te-ner de sus deberes para con la maternidad, o el poco espíritu que debe fortalecerla para resistir el oleaje estú-pido y cruel de una censura injusta, las lleva en hondas preocupaciones inconcebi-bles, hasta culminar espantosas tragedias criminales. ¡¡No!! Seamos humanita-rios con la mujer caída! El

Código Penal no cortaría el mal del infanticidio, si la humana sociedad no se eleva para mirar los problemas naturales de la vida desprejuiciada y superior que con-suma de una vez por todas las vanidades y la hipocre-sía, que sólo saben llevar el acibar del estertor a más de un corazón de mujer caída, que siempre será flor fecunda y valiosa porque así lo manda la ley irrevocable de manda la ley irrevocable de la naturaleza. La mujer es vida y belleza! Si ella asume sus deberes siguiendo el curso del sendero de la ma-ternidad, cerremos nuestros amarguemos aquel acto mil veces bendito!

Levantemos la mujer caída! No la censuremos nunca, para que ella abraze con fervor el hijo de sus en-trañas y olvidando así las preocupaciones que la hu-bieran llevado hasta el infanticidio, solo sabrá lanzar el beso al espacio como salutación a la natura en la hora de la maternidad, ofrendando bajo el santo y puro amor de madre un himno al alto mandamiento de muier!

Magdalena cayó en sacrificio divino a los pies del Maestro después de su vida desordenada; y el Justo, antes que repudiarla reconoció la grandeza de alma de aque lla mujer y levantóla en simbolismo del bello sexo, ante el más sepulcral mu-tismo de los que antes la condenaban.

Levantemos la mujer

"El soldado Lombardo"

Anúnciese en "PATRIA"

Los ataques que El Diario Republicano hace al Licenciado don Arturo Volio. ruedan por tierra

Puntarenas, 5 de Noviembre de 1927

Al Lic. Arturo Volio.

Cartago

Cumplo lealmente con el deber de manifestar a usted que no he autorizado ni autorizo a nadie para que tomándome de mampara lo insulte a usted por la prensa. Muy atentamente.

MARIANO RODRIGUEZ

NOTA.—Esta es la única contestación que da-mos a los ataques de que el señor Volio ha sido obje-to, pues todo otro comentario está por demás ante lo contundente del telegrama trascrito que exhibe de cuerpo entero las armas del carlismo.

Para los efectos de ley

Sr. Director de PATRIA

San Tosé

Para los efectos de ley tengo el honor de remitir a Ud. el grupo de honorables personas que, afiliadas al Partido Unión Nacional, componen el Directorio del mismo, en el Cantón de Mora para que tenga la bondad de darle publicidad.

PRESIDENTES HONORARIOS

Jerónimo Alpízar Solís Diego Cordero Zúñiga Adán Morales Roberto Sánchez Tobías Naranjo

PRESIDENTES EFECTIVOS

Elías Mora G. Alcides Jiménez Iuan León Ceferino Bustamante Telésforo Jiménez José Delgado Porras

VICEPRESIDENTES

José Hernández Mora Francisco I. Hernández Miguel Morales Chinchilla

SECRETARIOS León Avila Madrigal José Hernández Quirós Juan Mora Solís

PROSECRETARIOS Juan Mora T. Domingo Torres G. José Bolaños V.

TESORERO GENERAL Manuel Madriz

JEFE GENERAL DE PROPAGANDA

José Elizondo Solís

JEFES DE PROPAGANDA

Guadalupe Matamoros M. Domingo Quesada Antonio Mendoza R. Lucas Mena Miguel Mendoza Coto

FISCALES

Jenaro Mendoza M. José Pérez Guerrero Rafael Conejo Soto Valetín Alpizar Juan Alpízar Juan Chinchilla Z. Adán Guerrero Angulo

TEFES DE ACCIÓN

Elías Mora G. Alcides Jiménez

SIGURD

Es una palabra de efectos poderosos

DE SANTA BARBARA

En el Diario Republica no del 19, Octubre— apare' ce mi nombre en un saran' deo de las primeras adhesio nes publicadas del distrito de Santo Domingo de San ta Bárbara como desconoci

do. Hago constar que dicha firma y 100 más que me pi dieran las daría por el gran partido Unión Nacional que proclama como candidato al distinguido hombre; hijo del Pueblo de Barba de He redia, que ha llegado a con quistar con sus grandes dotes de sabiduría y ejemplo de humildad, el Benemeri tazgo de la Patria y ex Pre

sidente.
Soy bastante conocido y
hoy habito aquí en el cen tro de Santa Bárbara: y su · Al 1690 el Naisfe moel occietismo el sumerenta de bluerer rúa marantacuna.

que me ponga en la directiva que publicarán pronto y vea que esté en las listas pa ra tener el gusto de votar y que me conozca el Jefe de Acción Karlista.

Dichosos los Barbeños que tienen un hermano como don Cleto, que por segunda vez será presidente de Costa Rica, honor que sólo Cartago ha tenido; y felíz yo que con mi humilde voto contribuiré a ello.

Amado González Sandí.

Testigo: Abraham Conejo C.

Anúnciese en "PATRIA"

Directorio Profesional

Alejandro Alvarado Quirós Víctor Guardia Q. - Ricardo Fournier Q. Rogelio Salazar S.

ABOGACIA Y NOTARIADO Oficinas: Pasaje Dent. Antiguo local «La Feria» Teléfono 1386

LIC. PEDRO IGLESIAS ABOGADO Y NOTARIO
Teléfono 450 Oficina: Las Arcadas frente al Teatro Nacional

JOSE LUJAN M. y JOSE PEREZ S. ABOGACIA Y NOTARIADO Apartado No. 605 Oficina: 50 varas al Sur de Alsina

Lic. Juan Fellpe Picado Zuñiga ABOGADO Y NOTARIO

Oficina: Frente al antiguo Palacio de Justicia Teléfono 322

Vidal, José Joaquin y Daniel Quirós ABOGACIA Y NOTARIADO Teléfono 95 Apartado 1285 Oficinas: Pasaje Dent Antiguo local «La Feria»

FABIO BAUDRIT y TOMAS GAMBOA R. ABOGACIA Y NOTARIADO Oficina: En la de don Cleto González Víquez Teléfono 612

Pensad en el porvenir de nuestra patria

En estos momentos tan difíciles para la República, en que se agita la lucha política y todos los ciudadanos pensamos en la elección del futuro presidente, debemos pensar también en debemos pensar también en el porvenir de la patria.

Recordemos, por un mo-mento siquiera, a las generaciones pasadas, a aquellos que fueron nuestros abuelos y nos daremos cuenta exacta como esos valientes luchadores supieron con tino ad' mirable, elegir a sus mejores hombres para que rigieran los destinos de la patria. Supieron hacer una na-

ción de paz, de libertad y de progreso, y nos la legaron, para que gozáramos de esa para que viviéramos en completa libertad y conti-nuáramos trabajando con ahinco por el adelanto y el progreso de élla.

De grata memoria son aquellos Presidentes como Braulio Carrillo, Jesús Jiménez y otros, que con su co-razón rebosante de patriotismo, supieron gobernar a su pueblo e infundir en los corazones de todos los costa rricenses el amor al trabajo, al orden y la paz.

Nosotros debemos ahora seguir el noble ejemplo de nuestros abuelos y pensar en el porvenir de nuestra patria, que aquellos tanto se preocuparon por élla.

Elijamos presidentes que sean el más vivo exponente del trabajo, del orden y la libertad; busquemos ahora a un Cleto Gonzálz Víquez para que maneje los destinos de la patria, con tanto acierto y honradez, como lo hace el actual Presidente don Ricardo Jiménez O.

Esos dos viejos, que son honra y gloria de Costa Rica, serán recordados por to das las generaciones futuras; nuestros hijos, que serán

los hombres del mañana, se gulrán el ejemplo nuestro, y elegirán gobernantes co mo un Ricardo Jiménez O. o un Cleto González Viquez. Y si por desgracia llegara a la presidencia Carlos María Jiménez, nuestros hijos al ver la patria en plena lucha fratricida, al encontrarse su jetos a las cadenas de la es clavitud exclamarán llenos de angustia y desesperación: amalditos aquellos que fue ron nuestros padres, que go zaron de la paz y libertad que sus abuelos les legaron, y ellos llenos de ambición y de pasiones malsanas, nos dejaron sujetos a la más mi serable esclavitud».

Costarricenses: pensad en la felicidad de nuestros hijos y si queréis hacer patria libre apoyad la candidatura del Lic. don Cleto González Víquez. Cubríos todos con la bandera tricolor y engrosad las filas del Gran Par-tido Unión Nacional, para que así vuestros hijos no tengan el derecho de maldeciros.

Esperemos el mes de fe' brero del año entrante y en un día de verano, cuando el sol radiante y majestuoso fulgure en el cielo, iremos a depositar nuestros votos por la causa nacionalista. Y lue go, cuando hayamos cumpli-do con el deber que nuestra con cien cia nos imponga cuando llegue la noche de ese mismo día, se verá en el firmamento infinidad de es trellas y cada una de ellas representará un voto, que todos los ciudadanos cons cientes y honrados han dado para llevar al solio presi dencial al noble patriarca Lic. don Cleto González V.

J. G.J.

San Rafael de O camuno, 6 de

Oiga el carlismo de Santo Domingo ¢ 5.000 de apuesta

Los carlistas de este cantón afirman con insitencia que obtendrán mayoría de votos sobre el cletismo en este lugar; y como se habla de apuestas de dinero en ese sentido, creemos conveniente notificar al carlismo, que hemos depositado en poder don Jose María Chacón Chacón la suma de CINCO MIL COLONES para apostarlos al triunfo de la Unión Nacional en esta localidad.

Los carlistas que deseen tomar esta apuesta pueden entenderse con el depositario del dinero, quien tiene instrucciones al respecto.

Santo Domingo, 7 de setiembre de 1927.

La Directiva

HOMENAJE a los Licdos. Castro Quesada y Volio

Fijada para el lunes 14 del mes en curso a las 8 de la noche la sesión pública en el Teatro Adela, en homenaje de los Licenciados Castro Quesada y Volio, se hace saber a los Nacionalistas y amigos de los festejados que, únicamente los señores

RAMÓN MIRANDA G. JUAN DE DIOS MORALES Y CARLOS ROLDÁN

están autorizados para extender recibos por cuotas voluntarias v ordenar todos los demás servicios que se relacionen con esta manifestación obrera.